

REPUBLIK ÖSTERREICH

AUSTRO CONTROL GmbH
LUFTFAHRTINFORMATIONSDIENST
Wagramer Straße 19
1220 Wien
AUSTRIA



AUSTRO CONTROL GmbH
AERONAUTICAL INFORMATION SERVICE
Wagramer Strasse 19
1220 Wien
AUSTRIA

Phone: +43 (0)51703/2051
Telefax: +43 (0)51703/2056
AFTN: LOWWYNYX
e-mail: nof@astrocontrol.at

REPUBLIC OF AUSTRIA

AIC A 1/18
18 JAN

Interaktive Onlinekarte SECSI FRA ab 01 FEB 2018 verfügbar

Ab 01 FEB 2018 stellt Austro Control als neues Produkt die interaktive „Onlinekarte SECSI FRA“ auf der Website der Austro Control zur Verfügung.

Die „Onlinekarte SECSI FRA“ ist eine elektronische Darstellung des Luftraums mit freier Streckenführung (Free Route Airspace = FRA) der South East Common Sky Initiative (SECSI) und umfasst die „Free Route Airspace“-Bereiche von Österreich, Bosnien und Herzegowina, Kroatien, Montenegro, Serbien und Slowenien. Die interaktive Karte beinhaltet relevante Informationen für den Nutzer in Bezug auf FRA relevante Wegpunkte (Einflugpunkte/E, Ausflugpunkte/X, Zwischenwegpunkte/I, Anflugpunkte/A, Abflugpunkte/D), laterale und vertikale Grenzen des SECSI FRA Luftraums, die Luftsperrgebiete, Flugbeschränkungsgebiete und Gefahrengebiete innerhalb von SECSI FRA, sowie die verlaublichen „Lowest Available Levels“ (LAL). Die Daten werden aus der European AIS Database (EAD) und den lokalen Luftfahrthandbüchern (AIPs) extrahiert und wurden zusammengestellt, um die Nutzer bei der Flugplanung zu unterstützen.

Die Onlinekarte wird nicht mittels der bekannten Vorlaufzeit des AIRAC Systems bereitgestellt, sondern sie basiert immer auf dem operativen Status der derzeit gültigen AIRAC Veröffentlichungen.

Der Weblink zur Onlinekarte lautet:

https://www.astrocontrol.at/piloten/vor_dem_flug/aim_produkte/onlinekarte_secsi_fra

ENDE

Interactive online chart SECSI FRA available from 01 FEB 2018

From 01 FEB 2018 onwards Austro Control will provide a new web service called “Online chart SECSI FRA”.

The “Online Chart SECSI FRA” is an electronic visualization of the South East Common Sky Initiative Free Route Airspace (SECSI FRA) and is comprising the Free Route Airspaces of Austria, Bosnia and Herzegovina, Croatia, Montenegro, Serbia and Slovenia. The interactive chart contains essential information for customers related to FRA relevant points (Entry/E, Exit/X, Intermediate/I, Arrival/A and Departure/D), lateral and vertical limits of SECSI FRA, the prohibited, restricted and danger areas within SECSI FRA and the Lowest Available Levels (LAL) where established. The data are extracted from the European AIS Database (EAD) and local AIPs respectively and are compiled for customers to assist in flight planning.

The chart is not provided in advance according to the AIRAC system but does always reflect the operational state of the currently valid AIRAC publications.

The URL of the online chart is:

https://www.astrocontrol.at/en/pilots/pre-flight_preparation/aim_products/online_chart_secsi_fra

END